



Alte und neue Inkawelt



© Joe Flickr.com / Lizenzfrei

Willkommen zum Männertreff der Heilsarmee Zürich-Nord mit Bildervortrag von Roland Magnin!

Immer wieder faszinierend ist die Welt der Inkas, einer ehemaligen Hochkultur in Südamerika!

Und wie sieht es heute aus? Davon der Bildervortrag von Roland Magnin.

Die Heilsarmee Zürich-Nord lädt alle Interessierten zu ihrem nächsten Männertreff ein.

Männertreff: Heilsarmee Zürich-Nord, Saatlenstrasse 256, 8050 Zürich, Montag, 9. April 2018, 19.00 bis 21.00 Uhr

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

5.4.2018